

Les accidentés de la Can

Quand la ruée vers le stade de l'Amitié fait quelques blessés



Des supporters sur le toit d'un bus de la Sogatra roulant en direction du stade de l'Amitié...

... et d'autres blottis à l'arrière d'un pick up.



Deux victimes d'une chute sur la route du stade.

certain usagers. Heureusement, plus de peur que de mal, car il n'y a eu au-

cune perte en vie humaine ou de blessé grave. Le premier accident s'est

déroulé à la hauteur du rond-point jouxtant les Jardins de Jade, non loin de

l'aéroport. Bilan: deux blessés légers, un homme et une dame. A notre passage sur les lieux, les deux victimes étaient allongées sur le trottoir, se tordant de douleurs. A ce qu'il semble, ils auraient été éjectés d'un véhicule.

Quelques passagers de la Société gabonaise de transport (Sogatra) ont également donné des sueurs froides, ayant pris place sur le toit des bus pour se rendre au stade de l'Amitié. Que dire de ces supporters entassés à l'arrière des pick-up, sans crainte pour leur sécurité!

Aussi pour les matchs à venir, les organisateurs devraient-ils s'atteler à sensibiliser la population et renforcer les contrôles sur les conditions de transport des supporters.

J-F.M.

Libreville/Gabon

LE coup d'envoi de la 31e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) a été donné, le samedi 14 janvier dernier, au stade de l'Amitié d'Angondjé. Une journée inaugurale à laquelle les populations, notamment les habitants des communes d'Owendo, de Libreville et d'Akanda, tenaient coûte que coûte, et on les comprend, à assister. De sorte à vibrer au rythme du football continental.

Sauf que sur le trajet menant au temple du football, pris d'assaut, des accidents de la circulation ont été enregistrés, la plupart attribués à la stupidité de

Vol aggravé à Franceville

Un adolescent enlève 900 000 francs chez un ressortissant malien

N.O.

Franceville/Gabon

H. R. M. O., Gabonais de 17 ans, déscolarisé, est de ceux qui choisissent de gagner leur vie par des moyens détournés, tels que le vol et les cambriolages. L'acte qui vient de lui ouvrir les portes de la prison centrale de Franceville remonte au mercredi 21 décembre 2016, à Joumas, un quartier du premier arrondissement du chef-lieu de la province du Haut-Ogooué. L'adolescent y aurait dérobé la bagatelle somme 900 000 francs. Le vol a été perpétré chez Diarra Adama, un ressortissant malien.

Interpellé, le jeune compatriote a été déferé le mardi 10 janvier dernier devant le juge d'instruction en charge des mineurs, qui l'a

placé sous mandat de dépôt pour vol aggravé.

Le déroulement des faits: ce mercredi 21 décembre, H. R. M. O. quitte le quartier Dialogue, son lieu d'habitation, dans le deuxième arrondissement, pour rallier Joumas, où son grand-père possède des appartements en location. Au nombre desquels celui occupé par Diarra Adama, le Malien de 47 ans, exerçant comme chauffeur de taxi.

Tous les occupants de la piaule sont absents lorsque H. R. M. O. arrive sur les lieux. Aussi, décide-t-il de défoncer la porte du logement de l'Ouest-africain, en se servant d'une hache. Puis, il met la maison sens dessus-dessous. Sa fouille ne restera pas vaine, car dans un papier journal dissimulé sous le poste téléviseur, sont soigneusement rangés des billets de banque. Il ne se



Photo : Nadège Ontounou

H. R. M. O. lors de l'interrogatoire dans les locaux de la Pij.

fait pas prier pour s'en emparer, avant de prendre la fuite.

A son retour, le locataire, faisant le constat des dégâts, n'a que ses yeux pour

pleurer. Heureusement, des voisins ont été témoins du passage du petit-fils du bailleur dans la concession et le font savoir. Ce dernier est donc vite considéré comme le suspect numéro un.

Il ne reste plus à Diarra Adama qu'à déposer une plainte auprès des services de la Police d'investigations judiciaires (Pij), visant nommément le jeune homme. Le vendredi 6 janvier dernier, H. R. M. O. est rattrapé par les enquêteurs à Potos. Lors de l'interrogatoire, le mis en cause reconnaît les faits. Mais pas seulement, il va jusqu'à donner aux flics l'endroit où l'argent est planqué!

Une aubaine pour le ressortissant malien, qui n'a toutefois pu récupérer que 600 000 francs, l'adolescent ayant déjà dépensé le tiers du butin.

En Afrique...

*Congo/Pointe-Noire: le pasteur délivre un fou, mais devient fou à son tour

Un fou s'est débarrassé de sa folie au détriment d'un pasteur dans le quartier Voungou à Pointe-Noire. Tout était fin prêt pour que le pasteur Henri K., vive ses moments de gloire à Voungou. Pour la circonstance, il a convié toute son église et la famille du fou à délivrer. Pour affronter ce grand défi pastoral, Henri K. aura passé une semaine sur une montagne enchaînant des journées de jeûnes et prières. Après une heure de séance d'intenses invocations, le fou s'est levé, a accompagné la prière et demandé à boire à sa mère, mais et surtout de l'eau pour se laver. La joie était totale parmi les membres de la famille et les fidèles de l'église. Dieu a agi et le fou ne l'était plus. Mais une surprise assez désagréable va survenir: le pasteur Henri K. pique une crise et se retrouve par terre. Paniqué, tout le monde tente de lui apporter de l'aide avant de se rendre à l'évidence: il y a eu transfert de folie du patient à l'homme de Dieu.

*Ghana/ Région du Great Accra: un homme de 32 ans décapite sa petite amie de 60 ans

Un jeune homme de 32 ans se trouve actuellement dans les mailles des filets de la police. Ce dernier aurait décapité sa petite amie, Korkor Sarah Mormorbi Wormenor, qui se trouve être une mamie de 60 ans, dans un village du district d'Ada, dans la région du Great Accra au Ghana, dans des circonstances incompréhensibles. Le commandant de la police du district d'Ada a confirmé le fait de crime brutal. La tête de la défunte n'a pu être retrouvée. L'officier de police a toutefois ajouté que le corps allait être envoyé à l'hôpital d'Accra, pour une autopsie.

*Cameroun/Yaoundé : un couple surpris collé dans un hôtel

Le service des urgences de l'Hôpital gynéco-obstétrique et pédiatrique de Yaoundé a reçu, jeudi dernier, en matinée, un couple de patients d'un autre genre. Un homme et une femme, en tenue d'Adam et Eve, ont été descendus du véhicule entrelacés et emballés dans un grand sac de riz vide. La femme, ainsi que son amant, habiteraient le quartier Bamiléké à Obala. D'après des sources, les amants étaient entrés depuis 15 heures, la veille mercredi, dans une chambre d'un hôtel de la place. Etonnés de voir qu'après de nombreuses heures, le couple restait toujours enfermé, les gérants dudit hôtel ont décidé d'aller s'enquérir de la situation. C'est alors qu'ils ont découvert le couple entrelacé et incapable de se détacher. Transporté à l'hôpital d'Obala, les deux tourtereaux n'y séjourneront pas longtemps, le personnel médical ayant déclaré son incompetence face à ce genre de cas. Le couple a donc été évacué à Yaoundé.